
令和４年度  第２回学校運営協議会 

 

和歌山県立紀北工業高等学校 

 

○日   時   令和４年１０月２６日（水）１０：００～ １２:００  

○場   所   応接室 ・グラウンド 

 

【委  員】（敬称略） ◎委員長  ◯副委員長 

◎溝北 好一    同窓会長（かつらぎ町議会議員） 

〇佐々木 惣太郎 小川工業取締役会長 

松山 江津子  山田地区公民館長 

森  啓祐   神野々地区自治会長 

藤平 隆規   PTA副会長 

櫻井 晴美   橋本市国際親善協会会長 

米阪 佳久   米阪パイル織物（株）社長  

森田 常義   橋本中央中学校長 

神藤 恭光   本校学校長 

 

【議  題】 

１．体育祭見学 

２．溝北会長挨拶 

３．今年度の進路状況について（進路指導部長） 

  ・就職、進学、公務員、専門学校の進路状況について 

４．今年度の生徒指導状況について（校長） 

５．学校運営について（各委員） 

  ・受験者数の推移と対策について 

  ・中学校へのアピール方法について 

  ・学校の特色づくりについて 

  ・情報発信方法について 

  ・企業との連携について 

６．副会長閉会挨拶 

 

上記の議題について、活発な意見が出され、熟議されました。 

 

【資  料  等】 

（１） 将来構想プロジェクトチーム（経過報告） 

（２） 中学校卒業生徒数の推移予測 

（３） 県立高等学校教育の充実と再編整備に係る原則と指針 

（４） 紀北工業高校 紹介動画等の情報発信 


